

Kédange-sur-Canner

## Une concertation pour le bien-être des seniors

Le Républicain Lorrain - 13 févr. 2025 à 18:58 - Temps de lecture : 1 min



Une rencontre enrichissante avec la municipalité.

Le club des aînés est bien reparti ! La municipalité représentée par la maire, Jennifer Haensler, et des membres du CCAS, se sont rendus à la salle du périscolaire lors de la reprise officielle des séances de détente, jeux divers, café-klatsch pour les seniors.

### Du covoiturage pour faire ses courses en projet

En effet, la commune avait invité les bénévoles qui, chaque jour de la semaine (excepté le mardi), se relaient pour tenir le commerce éphémère de pain, viennoiserie et produits de première nécessité à la maison des associations. L'occasion de faire plus ample connaissance, de recenser les besoins et les attentes des aînés dans leur quotidien.

Des échanges fructueux pour peaufiner des projets déjà dans les dossiers de la mairie (un covoiturage vers les centres commerciaux du secteur), et en susciter d'autres.

Pour rappel, le club des aînés est ouvert à ceux de la commune et ceux des villages alentour.